

INTEGRACIÓN

«INTEGRACIÓN» GARANTIZA LA PRIVACIDAD DE LOS ANUNCIANTES. PARA ANUNCIARSE GRATUITAMENTE EN ESTAS PÁGINAS Y RECABAR INFORMACIÓN DE LAS OFERTAS DIRIGIRSE A:



FUNDACIÓN DFA

HUESCA
C/ Aragón, 3.
Teléfono 974 23 06 46
TERUEL
C/ Ripalda, 5.
Teléfono 978 619 619
ZARAGOZA
C/ José Luis Pomarón, 9.
Teléfono 976 59 59 59
dfa@fundaciondfa.es
www.fundaciondfa.es



FEAPS
C/ Joaquina Zamora, 4, bajos
50018 Zaragoza
Teléfono: 976 73 85 81
feapsaragon@feapsaragon.com
www.feapsaragon.com

tablón de anuncios

PLENA INCLUSIÓN

Zaragoza acoge un encuentro de personas autogestoras



El pasado sábado, 15 de junio, Plena inclusión Aragón organizó un encuentro autonómico e interregional de personas autogestoras con discapacidad intelectual.

Los grupos autogestores sirven para que las personas con discapacidad intelectual hablen de sus problemas en un ambiente agradable en el que



▶▶ Participantes del encuentro de personas autogestoras.

se sienten comprendidas.

Las personas autogestoras quieren tomar sus propias decisiones por sí mismas, sin que sus familiares o sus amigos las

tomen por ellos.

El encuentro autonómico e interregional de personas autogestoras se celebró en la sede de la asociación Océano Atlántico, que

está en recinto de la Expo del 2008 de Zaragoza.

Esta era la edición número 20 de los encuentros de personas autogestoras.

En esta ocasión hubo unos 90 participantes, entre personas con discapacidad intelectual y personal de apoyo.

Los participantes venían de La Rioja y de Navarra.

También participaron muchas personas de Plena inclusión Aragón y de sus entidades miembro, como Amibil, Atades Huesca (Bajo Cinca, Centro Manuel Artero y Centro Reina Sofía), Adisciv o Utrillo.

Antes de la reunión, los au-

20 entidades de Huesca reciben ayuda de las fundaciones CAI e Ibercaja

Este apoyo contribuirá a llevar a cabo programas y acciones para mejorar la calidad de vida de personas en riesgo de exclusión y dependencia social, física o psíquica

EL PERIÓDICO
eparagon@elperiodico.com
ZARAGOZA

Un total de 20 entidades de Huesca y provincia han recibido la ayuda de las fundaciones Caja Inmaculada e Ibercaja para llevar a cabo proyectos sociales destinados, principalmente, a fomentar la empleabilidad y mejorar la calidad de vida de personas en riesgo de exclusión y situación de dependencia social, física o psíquica.

Las beneficiarias son Alzheimer Huesca, Asapme Huesca, Asociación Autismo Huesca, Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer y otras demencias de Fraga, Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer y otras Demencias de Monzón, Aspace Huesca, Asociación Down Huesca, Asociación Guayente, Asociación San Francisco de Sales



▶▶ Responsables de las fundaciones CAI e Ibercaja y de entidades oscenses.

de Hipoacúsicos, Atades Huesca, Fundación Centro de Solidaridad Interdiocesano, Fundación Crislida, Fundación Cruz Blanca, Fundación Secretariado Gitano, Fundación Thomas de Saba, Patronato Nuestra Señora de los Dolores, Residencia Hogar de la Tercera Edad, Residencia Nuestra Señora de La Merced y Sociedad de San Vicente De Paúl 'Las Conferencias'.

La formalización de las ayudas tuvo lugar recientemente en la capital altoaragonesa y contó la participación de José Ramón Auría, en representación de Fundación Caja Inmaculada, Miriam Cuartero, responsable de Acción Social de Fundación Ibercaja, y representantes de las 20 organizaciones. También estuvieron presentes Bienvenido Sesé, director provincial de Ibercaja Banco y Raquel Bolea, responsable del Servicio Cultural de CAI en Huesca.



Somos Capaces

- ✓ CENTROS DE APOYO SOCIAL
- ✓ RESIDENCIAS / CENTROS DE DÍA
- ✓ REHABILITACIÓN INTEGRAL
- ✓ ATENCIÓN TEMPRANA
- ✓ INSTITUTO ORTOPÉDICO
- ✓ CURSOS DE FORMACIÓN
- ✓ CENTROS ESPECIALES DE EMPLEO
- ✓ PROG. PROMOCIÓN DE EMPLEO
- ✓ CENTROS DE TIEMPO LIBRE
- ✓ TALLER OCUPACIONAL

Zaragoza
c/ José Luis Pomarón 9
976 59 59 59
Huesca
c/ Aragón 3
974 23 06 46
Teruel
c/ Ripalda 5
978 61 96 19

Más de 30 años trabajando por la normalización de las personas con discapacidad física

togestores dicen qué problemas les preocupan.

Luego eligen los temas de los que hablarán en el encuentro.

En el encuentro de Zaragoza se habló de temas como: empleo, salarios bajos, accesibilidad cognitiva, discriminación y envejecimiento.

Después se hicieron grupos de trabajo para tratar de buscar soluciones a estos problemas.

Y para terminar se votó cuáles eran las mejores soluciones.

Plena inclusión Aragón apoya a sus entidades miembro contando lo que hacen gracias a una subvención del Gobierno de Aragón.

FUNDACIÓN DFA

El valor de la diversidad en la empresa

Fundación DFA asistió el pasado 11 de junio a las diferentes mesas redondas, organizadas por la Cátedra FCC de Prevención de Riesgos Laborales y Recursos Humanos de la Universidad de Zaragoza, acompañada de un buen número de profesionales y entidades que trabajan día a día en la comunidad por lograr la inclusión laboral de las personas con discapacidad y en riesgo de exclusión social.

La directora de Recursos Humanos de la fundación, Marina Ladrero, compartió su experiencia como entidad social de



▶▶ Trabajador de Fundación DFA.

discapacidad y compartió la dificultad de acceso a las empleo y a la formación desde el colectivo. «Hay 46.000 personas con discapacidad en Aragón y se está perdiendo mucho talento. El 86% de las empresas no cumplen

las cuotas fijadas por ley y la falta de accesibilidad y de oportunidades acaba desmotivando».

De hecho, el 72% de los jóvenes con discapacidad de la comunidad «ni tiene empleo ni lo busca», advirtió la directora ge-

neral de Trabajo del Ejecutivo Autonómico, Soledad de la Puente en la jornada *El valor de la diversidad en la empresa del siglo XXI*. «Las tecnologías inclusivas nos pueden ayudar a captar el talento en este ámbito y las administraciones pueden ayudar al empleo, pero necesitamos la implicación del mundo empresarial» transmitió Soledad de la Puente a los presentes.

La jornada debatió temas como la inclusión social y laboral, su rentabilidad económica, la contratación de personas con discapacidad, las ayudas públicas y el empleo con apoyo y la adaptación de puestos de trabajo.

En la jornada colaboraron entidades como Cermi Aragón e Inaem y asistieron Fundación ONCE, Plena Inclusión Aragón, ASZA, Asapme y Atades.

Esta colaboración se enmarca en la Convocatoria 2019 de proyectos sociales de las dos fundaciones, cuyo fin es apoyar proyectos dirigidos a la inserción laboral e integración social de colectivos en situación o riesgo de exclusión, dependencia e iniciativas que afronten el fracaso escolar. También respalda todo tipo de acciones, actividades, talleres o programas orientados a fomentar el crecimiento personal, el apoyo a los mayores y otros colectivos sociales vulnerables. De esta forma, ambas fundaciones fortalecen la labor social que cada una de ellas viene desarrollando históricamente en la Comunidad Autónoma en beneficio de la sociedad aragonesa.

En Aragón, de los 162 proyectos presentados a la convocatoria se han seleccionado 134; 103 en Zaragoza, 20 en Huesca y 11 en Teruel, a los que se han concedido un total de 350.000 euros.

En concreto, 61 proyectos se destinan a atención de necesidades básicas para colectivos en situación o riesgo de exclusión social; 44 se destinan a inserción laboral y social, y 29 son proyectos para combatir el fracaso escolar. Este reparto supone que un 45% son para cubrir necesidades básicas, un 33% apoya la creación de empleo y un 22% aborda el fracaso escolar. ≡

Entrega de diplomas de los Programas de Cualificación Inicial para jóvenes

23 alumnos y alumnas reciben sus diplomas tras formarse para mejorar su empleabilidad

EL PERIÓDICO
eparagon@elperiodico.com
ZARAGOZA

El pasado 11 de junio fue un día especial y emotivo para los 23 alumnos y alumnas de los Programas de Cualificación Inicial (PCI), que celebraron la entrega de diplomas de fin de curso en el centro de formación del Edificio Josemi Monserrate de Fundación DFA, ubicado en Vadorrey.

Una mañana de nervios y sonrisas, en la que los chicos y chicas del centro finalizaban sus dos años de formación y esperaban, desde primera hora, el momento de recibir sus diplomas de sus correspondientes especialidades.

El acto contó con la presencia de Isabel Arbués, Directora del Servicio Provincial de Educación del Gobierno de Aragón, Enric Soley, patrono de Fundación DFA y Pilar Moreno, directora de los centros sociales de la fundación, que hicieron entrega de los diplomas a los alumnos y alumnas.

«Tras dos años de mucho esfuerzo, destacan vuestros buenos trabajos. Las frases que habéis elegido para las manualidades son frases con valores que espero que transmitáis a vuestras familias y amigos» destacó Arbués sobre la exposición de trabajos realizados durante el año. Una muestra de manualidades creativas de decoración y de uso cotidiano creadas por los dos perfiles de los PCI, administrativo y textil.

Además, Arbués pudo conocer las instalaciones del edificio y las aulas de trabajo de los alumnos y alumnas a lo largo de los dos años de duración del programa formativo, equivalente a una formación Profesional de Nivel 1.

El alumnado está especialmente concienciado con el medio ambiente, ya que en todos los proyectos que desarrollan, los materiales utilizados son materiales reciclados, incidiendo en la importancia del reciclaje.

Los Programas de Cualificación Inicial que se imparten en Fun-



▶▶ Entrega de diplomas del alumnado de los PCI de Fundación DFA.

dación DFA están dirigidos a jóvenes de entre 16 y 21 años que no hayan terminado los estudios ESO y son módulos específicos de cualificación de perfiles profesionales especiales para jóvenes, en los que se engloban dos tipos de perfiles (textil y administración): el taller de *Prendas y artículos en textil y piel* y el taller de *Operaciones auxiliares de servicios administrativos y generales*.

El objetivo de los programas es proporcionar y reforzar las com-

petencias profesionales que les permitan mejorar su empleabilidad y su inserción laboral, que les doten de herramientas para mantener una autonomía personal y social suficiente para incorporarse a la vida activa y desarrollar un proyecto de vida personal, social y profesional satisfactorio.

Esta formación profesional, que tiene como duración dos cursos escolares, es gratuita, reglada y reconocida por el Departamento de Educación, Cultura y Deporte del Gobierno de Aragón. ≡

Misión: Mejorar la calidad de vida de las personas con discapacidad intelectual y de sus familias



ahora es
Plena inclusión
Aragón

SERVICIO DE ATENCIÓN A PERSONAS CON DISCAPACIDAD INTELECTUAL

- Reclusos
- Adultos Solos
- Desventaja Social
- Envejecimiento
- Autogestores
- Musicoterapia

- Relaciones interpersonales
- Orientación e inserción laboral

SERVICIO DE APOYO Y RESPIRO FAMILIAR

- Estancias de Respiro
- Apoyos Puntuales
- Servicio Canguro

- Colonias de Respiro Familiar
- Acompañamientos

SERVICIO DE OCIO Y DEPORTE

- Vacaciones
- Deporte (FADDI)
- Voluntariado

SERVICIO DE FORMACIÓN

- Formación a trabajadores del sector
- Formación a desempleados
- Formación a personas con discapacidad intelectual